



Pièces	5 Pièces
Superficie	146 m²
Référence	84485036
Prix	1 250 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

[Co-Exclusivité] Jacqueline vous présente cette villa, nichée dans un havre de paix. Cette maison, offre non seulement une vue panoramique, mais également un environnement paisible et serein, idéal pour se ressourcer et profiter de la tranquillité. Jacuzzi. Possibilité piscine. Localisation: Entre Nice et Monaco. Description: Sur deux niveaux, cette villa offre- Au rez de chaussée, un grand séjour avec une cuisine américaine et une cheminée donnant sur une spacieuse terrasse, une chambre à coucher, une salle de bains et un w-c indépendant.- Au niveau 1 : 3 chambres à coucher, 1 salle de bains, un ...

[Co-Exclusivity] Jacqueline presents this villa to you, nestled in a haven of peace. This house not only offers a panoramic view, but also a peaceful and serene environment, ideal for recharging your batteries and enjoying the tranquility. Jacuzzi. Possibility of swimming pool. Location: Between Nice and Monaco. On two levels, this villa offers- On the ground floor, a large living room with an open-plan kitchen and a fireplace opening onto a spacious terrace, a bedroom, a bathroom and a separate toilet. On level 1: 3 bedrooms, 1 bathroom, a separate toilet. - A small annex to complete. - A plank plot ...

E&M PROPERTIES

33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

